

## Pérou: la police réprime une manifestation enseignante

06-07-2007

Avec gaz lacrymogènes et camions à eau hydrantes, la police a réprimé la manifestation convoquée par le Syndicat Unitaire des Travailleurs de l'Education, lors de la première journée de grève indéfinie, convoquée en refus de la politique éducative officielle.

Les professeurs sont descendus dans les rues dans tout le pays, après avoir ratifié la mesure de force jusqu'à ce que le gouvernement ne renonce à son projet de loi qui prévoit, entre autres choses, l'évaluation périodique des enseignants comme condition pour rester en poste. Julio Muñoz, secrétaire général du Syndicat Unique des Travailleurs de l'Education a affirmé que le projet remet en cause les droits acquis des enseignants, "et ce, dès le concours d'entrée où est écartée la possibilité d'avoir un poste stable, avec des périodes d'insertion et d'accompagnement qui précarisent les conditions de travail". Le dirigeant a ajouté que d'un autre côté le projet "crée des mécanismes d'évaluation pour renvoyer les professeurs au lieu d'être l'évaluation d'un mécanisme de soutien, de stimulation et de renforcement devant les limitations qu'ils peuvent souffrir". FAP, 06 juillet 2007. Agencia Pulsar. Traduction: <http://amerikenlutte.free.fr>